
Ata da reunião da 3ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da Universidade 1 
Federal do Paraná, realizada em 18 de março de 2009. 2 
Aos dezoito dias do mês de março do ano dois mil e nove, às quatorze horas, na Sala do Conselho 3 
Universitário, reuniu-se a Terceira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 4 
Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência da Conselheira Chisato Oka Fiori. Presentes os 5 
Conselheiros Titulares Ettiène Cordeiro Guérios, Roberto Tadeu Raittz, Vânia Mari Salvi 6 
Andrzejevski, José Marcelo Rocha Aranha, Carla Galvão Spinillo, Carlos Estevam Nolf Damiani, 7 
Sidon Keinert Júnior e Augusto Brandini Neto. Presentes também os Conselheiros Suplentes Rafael 8 
Bertier Valentim e Clara Brener Mindal. Justificaram suas ausências os Conselheiros Amadeu Bona 9 
Filho e Luciane Bittencourt Carias de Oliveira. Presentes também a Pró-Reitora de Planejamento, 10 
Orçamento e Finanças, Professora Lúcia Regina Assumpção Montanhini, a Senhora Mariza Pereira 11 
Rodrigues, Coordenadora de Relações Institucionais, o Senhor José Clóvis Pereira Borges 12 
representando a Pró-Reitoria de Administração e o Professor Hamilton Costa Júnior representando a 13 
Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação. Havendo quorum a Presidente iniciou a sessão colocando 14 
em análise e votação a ata da reunião realizada no dia 3 de dezembro de 2008, sendo a mesma 15 
aprovada por unanimidade. Nos informes a Presidente Chisato Oka Fiori solicitou retirada de pauta 16 
dos itens 1 e 2 pela ausência da relatora, Conselheira Luciane Bittencourt Carias de Oliveira, e do item 17 
3 a pedido do relator Sidon Keinert Júnior, por falta de documentos esclarecedores. A Conselheira 18 
Ettiène Cordeiro Guérios solicitou retirada de pauta do item 5 para maiores informações. O 19 
Conselheiro Carlos Estevam Nolf Damiani solicitou a retirada de pauta do item 10 para melhores 20 
esclarecimentos. A Presidente solicitou também a inclusão na pauta o processo 047924/2008-67 para 21 
ser homologado. As alterações foram aceitas. Encerrados os informes, deu-se início à Ordem do Dia: 22 

01) Processo nº 049859/2008-12 – Projovem Urbano FUNPAR X UFPR da PROGRAD 23 
(Homologação). O Conselheiro José Marcelo Rocha Aranha exarou parecer favorável ao pedido. Em 24 
votação o parecer foi homologado por unanimidade. 02) Processo nº 046574/2008-11 – Contrato 25 

com FUNPAR para Operacionalização Administrativa e Financeira das Atividades do Hospital e 26 
Maternidade Victor Ferreira do Amaral (Homologação). A Conselheira Ettiène Cordeiro Guérios 27 
deu parecer favorável a solicitação. Em votação o parecer foi homologado por unanimidade. 03) 28 

Processo nº 042285/2008-43 – Licitação para Serviços de Serralheria para Diversos Campus da 29 
UFPR (Homologação). A Conselheira Carla Galvão Spinillo exarou parecer favorável ao pedido. Em 30 
votação o parecer foi homologado por unanimidade. 04) Processo nº 013164/2008-94 – Licitação 31 
para Reforma do Prédio da Farmácia (Homologação). O Conselheiro relator José Marcelo Rocha 32 
Aranha deu parecer favorável a solicitação. Em votação, o parecer foi homologado por unanimidade. 33 

05) Processo nº 022659/2008-12 - Licitação para a Terceira Fase da Construção do Prédio da 34 
Terapia Ocupacional (Homologação). A Conselheira relatora Vânia Mari Salvi Andrzejevski exarou 35 
parecer favorável ao pedido. Em votação o parecer foi homologado por unanimidade. 06) Processo nº 36 

047924/2008-67 – Convênio 323/2008 Fundação Araucária – Bolsa Pesquisa e Extensão da 37 
PROEC (Homologação). A Presidente leu o relato do Conselheiro Luiz Cláudio Fernandes que 38 
exarou parecer favorável ao pedido. Em votação o parecer foi homologado por unanimidade. 39 
Encerrada a pauta e livre a palavra a Professora Lúcia Regina Assumpção Montanhini apresentou 40 
informações sobre convênios tri-partite, controle da UFPR na questão das bolsas, acorduns e termos de 41 
cooperação, sobre os termos com a empresa conveniada e, em especial, a fatos novos referentes às 42 
recomendações da Procuradoria Federal da Universidade Federal do Paraná. Nada mais havendo a 43 
tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Maria 44 
Lucinda dos Santos, secretária “ad hoc”, lavrei a presente ata. 45 


